

### Degrippante spray Spray deseizer Dégrippeur spray

Codice Code Code	Descrizione Description Description	Contenuto Content Contenu
3080027	Degrippante spray ad alta penetrabilità High penetration spray deseizer Dégrippeur spray haute pénétration	400 ml

**SBLOCCANTE:** forte capacità impregnante penetra nella ruggine, ammorbidendola e disgregandola, grazie alla elevata capillarità e bassa tensione superficiale.  
**LUBRIFICANTE:** ottime proprietà antifatica, antiusura, antiattrito.  
**ANTIOSSIDANTE/PROTETTIVO:** Forma uno strato protettivo che arresta e previene il formarsi di ruggine e ossidi, preservando dalla corrosione.  
**IDROESPELENTE:** Rimuove l'umidità, impedisce la dispersione di corrente, ristabilisce la conducibilità elettrica.  
**DISSODDANTE/DETERGENTE:** Asporta grasso, catrame, residui di combustione.

**RELEASING:** high impregnating capacity penetrating rust, softening it and disgregating it, thanks to high capillarity and low superficial tension.

**LUBRICATING:** excellent anti-fatigue, anti-wear, anti-friction properties.

**ANTIOXIDANT/PROTECTIVE:** it forms a protective coat stopping and preventing the formation of rust and oxides, preserving from corrosion.

**WATER-REPELLENT:** it takes away humidity, prevents current dispersion, reestablishes electric conductivity.

**DEOXIDIZING/CLEANING:** it takes away grease, tar, combustion wastes.

**DEBOUCHEUR:** forte capacité imprégnante, pénètre dans la rouille, en la assouplissant et en la désagrégant, grâce à la haute capillarité et à la baisse tension superficielle.

**LUBRIFIANT:** propriétés excellentes anti-fatigue, anti-usage, antifricition.

**ANTIOXYDANT/PROTECTEUR:** il forme une couche protectrice qui arrête et prévient la formation de rouille et oxydes, en préservant de la corrosion.

**HYDROFUGE:** il enlève l'humidité, prévient la dispersion de courant, rétablit la conductivité électrique

**DESODXYDANT/NETTOYANT:** il enlève graisse, goudron, résidus de combustion.



3080027

### Grasso lubrificante in nanotecnologia Nano-tech lubricating grease Graisse lubrifiante nano-tech

Codice Code Code	Descrizione Description Description	Contenuto Content Contenu
3080027C	Grasso nanotecnologico Nano-tech grease Graisse nano-tech	250 ml

Frutto di una ricerca avanzata in ambito nanotecnologico. La presenza di questi elementi permette al prodotto di performare oltre i normali limiti dei migliori prodotti ordinari presenti sul mercato. Resiste molto bene alle alte temperature (oltre 200°C), offre adeguata lubrificazione in presenza di attriti volventi o radenti, anche se soggetti a carichi notevoli. Non subisce dilavamento, previene la corrosione e mantiene inalterate le sue caratteristiche nel tempo.

*Result of an advanced research in the field of nano-tech. The presence of these elements allows the product to perform over normal limit of the best ordinary products that can be found in the market. It resists high temperatures very well (over 200°C), it offers an adequate lubrication in presence of rolling or sliding frictions, even if subject to considerable loads. It doesn't suffer washout, it prevents corrosion and keeps its features unchanged in time.*

*Résultat d'une recherche avancée en matière nano-tech. La présence de ces éléments permet au produit d'avoir des performances outre aux limites normales des produits ordinaires les meilleurs présents dans le marché. Il résiste très bien aux hautes températures (outre 200°C), il offre une lubrification adéquate à la présence de frottements roulants ou de glissement, même si objet de charges considérables. Il ne subit pas de délavage, il prévient la corrosion et il maintient ses caractéristiques inchangées dans le temps.*



3080027C

### Pulitore impianti freno Braking systems cleaner Détergent systèmes de freinage

Codice Code Code	Descrizione Description Description	Contenuto Content Contenu
3080028C	Pulitore e sgrassante impianti freno Cleaner and degreaser for braking systems Détergent et dégraissant pour systèmes de freinage	400 ml

Permette di sciogliere la sedimentazione del materiale d'attrito, rammollisce ed asporta tracce di grasso e unto; non intacca le plastiche.

*It allows to dissolve the sedimentation of the friction material, it softens and removes traces of grease and oil; it doesn't attack plastics.*

*Il permet de dissoudre la sédimentation du matériel de frottement, il ramollit et emporte traces de graisse et crasse ; il n'attaque pas les plastiques.*



3080028C